

FOOTBALL

Franck Poret à la tête du District Côte d'Opale

CRÉMAREST L'assemblée générale du district Côte d'Opale s'est déroulée à la salle Biscope à Crémarest. Franck Poret a été reconduit pour une nouvelle mandature

JEAN-FRANÇOIS LACHERÉ

En 2020, il avait été élu en visio, en pleine crise sanitaire. Quatre ans plus tard, c'est en présence de centaines de personnes que Franck Poret a été reconduit pour une nouvelle mandature à la présidence du District Côte d'Opale. Lors de sa prise de parole, Franck Poret s'est félicité du nombre de licenciés qui a considérablement augmenté. « Nous sommes passés de 23 942 licenciés au début de mon mandat à 28 838 aujourd'hui ».

En présence du président de la Ligue de Football des Hauts-de-France Cédric Bettremieux, des présidents honoraires Fernand Duchaussoy et Georges Flouret et de nombreuses personnalités, le président du District est revenu sur les mois pour le moins « difficiles » entachés par les contraintes liées à la pandémie. « Après une saison blanche, le foot a repris ses droits lors de la saison 2021-2022 avec énormément de contraintes. Le District a soutenu ses clubs par la gra-



Un nouveau mandat de quatre ans débute pour Franck Poret (au centre).

tuité des engagements ».

Les inondations de l'hiver dernier ont également mis un coup d'arrêt à la pratique footballistique. « Plus de 50% des installations ont été fermées pour une durée indéterminée. De nombreux clubs ont voulu jeter l'éponge. Nous avons pris des mesures à la hauteur des dégâts avec la création d'une cagnotte, d'un groupe de solidarité pour notamment recenser les besoins des clubs. Devant les dégâts pharaoniques, j'ai sollicité la FFF et les instances nationales pour l'octroi de matériel, de bons d'achat, de textiles. Je tiens aussi à souligner la solidarité entre les clubs. Certains n'ont pas hésité à prêter leurs terrains et infrastructures ».

Parmi les regrets évoqués par Franck Poret, on retiendra la recrudescence des faits disciplinaires et les violences sur les terrains. « Je tire la sonnette d'alarme auprès des joueurs, éducateurs, dirigeants, les sanctions ne baissent pas ! Une commission spécifique a été créée. La lutte contre ce fléau ne fait que commencer ».

TENNIS

BASKET-BALL